



Ex diputados del PAN se reunieron con Xóchitl, Preciado, Silvano y Creel para sumarse al Frente Amplio

Xóchitl Gálvez encabezará un evento masivo en el Museo del Trompo el próximo 30 de julio donde impartirá la conferencia "El Derecho de Réplica como Derecho a la Verdad".



Ex diputados de la 59 Legislatura de la Cámara de Diputados que formaron parte de la bancada del Partido Acción Nacional escucharon propuestas de aspirantes del Frente Amplio por México, de cara al proceso de selección del candidato presidencial, en donde Xóchitl Gálvez Ruiz ganó en el aplausómetro.

Reunidos en un hotel de Insurgentes Sur, un aproximado de 50 ex legisladores estuvieron presentes en la pasarela en donde acudieron los presidenciables Jorge Luis Preciado, Silvano Aureoles Conejo y se comunicó por video llamada Santiago Creel Miranda.

Los ex diputados formaron parte del Poder Legislativo durante el sexenio de Vicente Fox Quesada, el primer Presidente de México de oposición. La relación con Xóchitl Gálvez data desde que fungió como Comisionada Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas durante el mandato del guanajuatense.



El evento que llevó por nombre "Diálogos de la 59 por México Rumbo al 2024" logró posicionar a la senadora panista como la carta fuerte entre más de 50 ex diputados provenientes de diversos estados del país.

Destacó la presencia de Margarita Zavala, ex diputada panista y esposa de Felipe Calderón Hinojosa, ex Presidente de México, quien también se ha sumado a los trabajos del Frente Amplio por México en el proceso de selección del candidato que abanderará al PRI-PAN y PRD.

Marko Cortés, presidente del CEN, encabezó los trabajos y llamó a la unidad a los ex legisladores y aspirantes presidenciables, con la finalidad de derrocar a Morena en las urnas en 2024.

Encabezará Xóchitl Gálvez evento masivo en Tijuana

Un evento masivo en las instalaciones de Audiorama del Museo del Trompo, encabezará el próximo 30 de julio Xóchitl Gálvez, quien impartirá la conferencia denominada "El Derecho de Réplica como Derecho a la Verdad" ante la proyección de miles de asistentes por parte de los organizadores.

La convocatoria fue emitida por su coordinador en Baja California, Ernesto Ruffo Appel e integrantes de la sociedad civil, tales como Grupo Madrugadores, Grupo Minarete, Grupo Unidos por Tijuana, Foro Cívico Tijuanaense, Grupo 21, Poder Ciudadano, Red de Mujeres Unidas por BC, entre otros.

Previo al domingo, la efervescencia política en torno a Xóchitl Gálvez crece y al igual que en plano nacional en Baja California se perfila como la carta fuerte de la oposición por encima de Santiago Creel Miranda, toda vez, que el actualmente diputado está ligado al ex gobernador del estado, Francisco Vega de Lamadrid, quien es cuestionado por gran parte de la membresía blanquiazul y varios sectores sociales.

[Ex diputados del PAN se reunieron con Xóchitl, Preciado, Silvano y Creel para sumarse al Frente Amplio \(lapoliticaonline.com\)](http://lapoliticaonline.com)